

Protokoll der 2. Kreis-SV Sitzung des Rhein-Hunsrück-Kreises im Schuljahr 25/26 am 12.11.2025

BigBlueButton Raum, 19 Uhr
Sitzungsleitung und Protokoll: Yvy Bares

Anwesenheit:

Yvy Bares, Auseoniusgymnasium Kirchberg (D)
Aurélie Schwalbe, Auseoniusgymnasium Kirchberg (D)
Marley Vogt, Auseoniusrealschule plus Kirchberg (D)
Paul Druschke, Auseoniusrealschule plus Kirchberg (D)
Mats Arend, Bischöfliche Realschule Marienberg Boppard (D)
Oliver Klassen, Integrierte Gesamtschule Kastellaun (D)
Helena Simic, Puricelli Realschule Plus Rheinböllen (D)
Lina Hortian, Puricelli Realschule Plus Rheinböllen (D)
Jannis Kaack, Herzog-Johann-Gymnasium Simmern (D)

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde

Vor Eintritt in die Tagesordnung stellt Yvy Bares fest, dass zur Sitzung der Kreisschüler*innenvertretung ordnungsgemäß eingeladen wurde und diese mit 9 von 38 anwesenden Delegierten nicht beschlussfähig ist. Die vertagten Punkte können jedoch trotzdem beschlossen werden.

Anschließend begrüßt Yvy alle Anwesenden und lädt zu einer Vorstellungsrunde ein.

2. Aussprache über Probleme an den Schulen

IGS Kastellaun: - finden keinen Standort für MSS Partys
KGS Kirchberg: - selbes Problem

3. Projekte und Vorschläge

Die Anwesenden beschließen, Projekte und Vorschläge in die Hand des neuen Vorstandes zu geben.

4. Vorstellung der Ämter und Entlastungen/Wahlen*

a) zum Vorstand

Die Kreis-SV beschließt, den Vorstand gemäß dem letzten Protokoll zu bestätigen und zusätzlich Oliver Klassen zu wählen.

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	0

→ Einstimmig angenommen

b) der Basisdelegierten

entfällt

c) der Delegierten zum Schulträgerausschuss

Die Kreis-SV beschließt, Jannis Kaack und Yvy Bares für den Kreisschulträgerausschuss zu delegieren.

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	0

→ Einstimmig angenommen

*d) der Delegierten zur Landesschüler*innenkonferenz*

Die Kreis-SV bestätigt die Wahlen gemäß dem letzten Protokoll und ergänzt alle Anwesenden, die noch nicht als LSK-Deli oder Stellvertreter*in gewählt wurden als Stellvertreter*in.

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	0

→ Einstimmig angenommen

5. Sonstiges, nächster Termin

Das Jugendtaxi scheint momentan nicht weiter vom Kreis verfolgt zu werden/nicht mehr zu existieren, wir werden aber bei der Weiterführung des Projekts informiert und sollen uns nächstes Jahr nochmal melden.

Die nächste Sitzung wird in der Whatsapp-Gruppe terminiert.

Yvy vergewissert sich, dass niemand mehr etwas zu sagen hat und verabschiedet die Anwesenden.